



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



PAN: MÉXICO Y COMPATRIOTAS EN EU, EXIGEN INDAGAR COLISIÓN DEL BUQUE CUAUHTÉMOC; INE, DEBE INVESTIGAR PROPAGANDA DE MORENA EN LA EMBARCACIÓN

La tragedia sabatina, conmocionó al país y a la comunidad mexicana en Estados Unidos: colisión del emblemático buque escuela, Cuauhtémoc, en el también emblemático puente de Brooklyn, Nueva York, cuando iniciaba otra ruta.

De inmediato, ese hecho, dio la vuelta al mundo y, en especial, en tierras mexicanas, el Vox Populi, se expresó en los medios alternos de información y comunicación.

Desde el clásico, nada les sale bien a los Morena, hasta expresiones que identifican este accidente, con el régimen del pasado inmediato, como los proyectos fallidos del Tren Maya, Aifa y refinería Dos Bocas, en Tabasco.

Esa tragedia de la marina mexicana en un país extranjero, ¡Estados Unidos!, en la famosa ciudad neoyorkina, es algo así, como la falta de mantenimiento preventivo y correctivo en el Metro, en la emblemática Palma, en el Paseo de la Reforma.

O como están los hospitales del IMSS Y del ISSSTE, en este país, en virtuales ruinas, por falta de ello: mantenimiento, inversión y remodelación.



“¡Nada les sale bien a los de Morena!”, está en el pensamiento de nuestros paisanos que trabajan en la nación más próspera del mundo y en la mente de millones de mexicanos.

También hay que decirlo, solidaridad de compatriotas allá y mexicanos acá, se reflejó en las redes sociales, al lamentar la tragedia, que dejó cerca de 20 heridos y dos víctimas. Apoyo moral al que nos unimos colaboradores de este modesto espacio.

Además de expresar mensajes solidarios, el partido opositor en este país, el PAN, a través de su clase política, lamenta el accidente y exige indagar esa tragedia.

En Cámara de Diputados, vicecoordinadora parlamentaria, Noemí Berenice Luna Ayala -paisana de Ricardo Monreal Ávila-, puyó a Presidenta de la República:

“Otra fecha fatídica y otro mensaje más -desde Palacio Nacional-, lamentando la pérdida de más vidas de mexicanos, porque no se sabe que ocurrió”.

Lo que sí sabemos, posiciona en domingo legisladora de oposición, es que hay dos cadetes que pierden la vida y 19 heridos, de 22 que se reportaron luego de la tragedia.

“Y que el buque escuela Cuauhtémoc, con 43 años de prácticas, perdió fuerza. ¡Exigimos investigación irrefutable para conocer las causas de este terrible accidente y fincar responsabilidades!”, exige la diputada opositora.

Refiere que el buque Escuela Armada de México con 277 personas a bordo, merece que la Jefa Suprema de nuestras Fuerzas Armadas, informe a detalle, situación del personal, unidades e infraestructura con los que se opera, ya que se presume, hubo una pérdida de potencial del emblemático buque, lo cual, pudo ser por falta de mantenimiento preventivo y correctivo.



“Anoche, terminaron 43 años de recorridos de instrucción a nuestros marinos y los mensajes de paz y buena voluntad que el crucero representaba porque quedó severamente dañado, tras la rotura de sus tres mástiles”, resalta la diputada panista; el buque, llegó a Nueva York, desde el pasado 13 de mayo.

“Lamentable, lo que viven las y los mexicanos; el país no merece estar en el escenario mundial con este tipo de noticias, porque también pudo representar una nueva contrariedad con Estados Unidos, merced a que se implicó en la tragedia al emblemático puente de Brooklyn, con 142 años de existencia y que reporta sufrir daños estructurales y, afortunadamente, reabierto, tras inspecciones que realizaron”.

Coincidente la diputada Noemí Berenice Luna Ayala, con el sentido común de millones de mexicanos y compatriotas en Estados Unidos:

Ahora, por un régimen que se caracteriza por la corrupción y la opacidad, no contamos con un INAI, que facilite a la nación, información respecto al presupuesto que se destina a dar mantenimiento a toda la infraestructura naval.

No solo de nuestras Fuerzas Armadas, añade, sino del país en general. Pero lo que sí debe entender la Presidente Claudia Sheinbaum, es que la opacidad y la duda permanentes, no dan margen para asumirse como un buen gobierno y la tragedia del buque Cuauhtémoc, lo evidencia.



Su correligionario, Ernesto Sánchez Rodríguez, exhortó al Instituto Nacional Electoral, indagar e informar a la opinión pública, las “consideraciones” de la secretaria de Marina, al comité de Morena, para poder realizar procesos abiertos de proselitismo directamente desde el buque Cuauhtémoc, en la ciudad de Nueva York.

El panista, lamentó el accidente y puyó a la Armada de México, al señalar que debe ser difícil en estos momentos, explicar dos temas: prestar el buque escuela a Morena, para hacer campaña y conocer negligencia de funcionarios mexicanos en esa tragedia, que dejó dos víctimas.





Otro combativo diputado del PAN, Federico Döring Casar, fustigó a personas ligadas a Morena, no tengan respeto por las instituciones: “se ignoren las reglas mínimas de seguridad en una embarcación de este tipo y exista falta de rigor técnico y operativo, así como limitaciones a personajes de Morena que hacen campaña”.

El diputado panista, Raúl Torres Guerrero -migrante-, afirmó que si bien, los partidos políticos, no pueden hacer un llamado explícito para la participación en la elección judicial, menos desde embarcaciones de la Marina de México, en territorio extranjero.

Exigió a la presidenta consejera del INE, Guadalupe Taddei Zavala, verifique conductas de los comités de Morena en Nueva York, se violó Ley Electoral, previo a la colisión del famoso buque mexicano, en el puente de Brooklyn, Nueva York.

“Somos hoy la burla y noticia en el mundo, no solamente por no conducir un proceso judicial inédito, sino por la negligencia de mandos que le abren la puerta a Morena, sin importar la seguridad ni elementos básicos de protección civil”.

¡Caray!, el régimen de Morena en este país, no sale de una y entra a otra.

Mucho tendrá que explicar, seguramente, desde la tribuna matinal de la Presidente Claudia Sheinbaum, el titular de Marina, almirante, Raymundo Pedro Morales Ángeles.

Deleznable, que, desde ese barco, previo a la colisión, activistas, simpatizantes o ciudadanos afines a Morena, hagan propaganda para la mal llamada elección judicial.

Este país, ¡ya no quiere hacer más historia!, como la del Tren Maya, Aifa, Refinería Dos Bocas, brutal, criminal inflación, feminicidios, desaparición de personas, crímenes dolosos, virtual exterminio del futuro de México,



adolescentes, hombres y mujeres en el rancho Izaguirre de Teuchitlán, Jalisco, donde gobierna el MC; Ayotzinapa...

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

En medios alternos de comunicación e información, videos reproducen propaganda que hicieron activistas, simpatizantes de Morena en Nueva York -desde Downtown Manhattan-, a favor de “hacer historia”, y salgan a votar en la mal llamada elección judicial... No había otro escenario que el buque Cuauhtémoc, que minutos después, hizo colisión con el puente de Brooklyn... ¡Caramba!... Las autoridades portuarias de Estados Unidos, difícilmente callarán orígenes de la tragedia en la que pierden la vida dos mexicanos que se alistaban marinos, luego de los meses que tarde la indagatoria... Al menos que, desde CDMX, soliciten secrecía de esa investigación, “por seguridad nacional”, cuando lo que se debe cuidar, es la seguridad de los marinos que están a bordo de los buques mexicanos... Hoy, previo a mediodía, en las instalaciones del Paseo de la Reforma, número 135, el senador Luis Donaldo Colosio Riojas, inaugura Semana de los Derechos Digitales... Proselitismo desde el buque Cuauhtémoc, quién lo autorizó, la responsabilidad del capitán, del timonel, esa y más interrogantes, se discutirán pasado mañana, en la agenda política de la sesión ordinaria semanal en Comisión Permanente del Congreso de la Unión... ¡Claro!, reiteramos, si el grupo mayor que coordina el senador Adán Augusto López Hernández, autoriza ese tema en el Orden del Día del órgano colegiado... En México, la violencia es un problema que está fuera de control desde que gobierna Morena, acusa el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez... En programa nocturno sabatino que transmite en redes sociales, expone que, informes de la secretaría de Seguridad Pública y Ciudadana, del Instituto Nacional de Estadística y Geografía y la secretaría de Gobernación, desaparición de personas, creció de manera exponencial desde el 2018, es decir, cuando el locuaz gobernante de este país en el pasado reciente, comenzó su perverso y fallido régimen...



Estremece y motiva reflexión, que el legislador priista, detalle que, en el sexenio peñista, hubo un promedio diario de 15 desapariciones por día, con el antecesor del régimen actual, un promedio de 26 y, en la administración de Claudia Sheinbaum Pardo, desaparecen ¡40 personas por día!, lo cual, representa incremento del 170 por ciento, en relación con el gobierno priista... ¡Caramba!... Pero les importa más una mal llamada elección judicial que, poner énfasis en el combate a los flagelos de desaparición de personas y homicidios dolosos... Ahora sí, que, “¡ya hacen historia!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...